



Rappelé à la maison du Père

Tremblay, Bernard 1941 – 2021

À Baie-Saint-Paul, le 31 décembre 2021, est décédé l'abbé Bernard Tremblay. Ordonné prêtre en mai 1966, il fut vicaire pendant douze années dans différentes paroisses dont: Nativité-de-la-Sainte-Vierge, Saint-François-Solano et Saint-Esprit. Par la suite, à compter de 1978, il fut nommé curé de la paroisse Saint-Isaac-Jogues; de 1985 à 1992, il devint curé de la paroisse Saint-Joachim, puis curé de Saint-Simon-Apôtre jusqu'en l'an 2000. Par la suite, pendant quelques années, il collabora aux stages des prêtres à Rome. En 2004, il se «retira» dans la région de Baie-Saint-Paul où il continua d'exercer, pendant 17 ans, son ministère comme aumônier des Petites Franciscaines de Marie.

En plus des membres de sa famille, de ses amis et de ses confrères prêtres, il laisse dans le deuil les membres de la communauté des Petites Franciscaines de Marie. Une cérémonie religieuse aura lieu à l'église de Baie-Saint-Paul, samedi, le 11 juin 2022 à 11 h 30 et, simultanément, à l'église St-François-d'Assise de Montréal à 11h00 (lieu de son baptême et de son ordination) 700, Rue Georges-Bizet, Montréal H1L 5S9 (514-353-2620).

Nous transmettons nos plus sincères condoléances à sa famille, à ses amis et à tous ses confrères. Qu'il repose dans la paix du Seigneur!